

# Hüppenbäckerei verkauft

**GOTTLIEBEN** – Vor 80 Jahren begann die Geschichte der Gottlieber Spezialitäten AG, welche die weit herum bekannten Gottlieber Hüppen herstellt. Gestern nun wurde bekannt, dass die Besitzerfamilie das Unternehmen an den in Winterthur wohnhaften Thurgauer Dieter Bachmann verkauft hat. Über den Verkaufspreis wurde

Stillschweigen vereinbart. Laut Urs Brauchli, dem bisherigen Firmenchef in vierter Generation, ist die Firma verkauft worden, weil innerhalb der Familie keine Nachfolge in Sicht war. Bachmann, der 36-jährige neue Mehrheitsaktionär der Gottlieber Hüppen AG, war bis im Mai dieses Jahres Chef der Standortförderung Region Winterthur. Er möchte das Unternehmen am Standort Gottlieben erhalten und die Marke «Gottlieber» stärken und weiter ausbauen. (tz)

Seite 11



ANZEIGE